

JtfO Aus für die Mädchen auf Landesebene

Am Dienstag den 14.3.2023 ging es für die Basketballerinnen des HG's nach Scheeßel für das Landesfinale. Hierfür qualifizierten sie sich Ende Februar mit einer starken Leistung in Braunschweig.

Direkt ihre ersten Gegnerinnen waren die Mädchen des Gymnasiums Damme, welche körperlich als auch spielerisch überlegen waren. Dazu kamen noch fragliche Entscheidungen der Schiedsrichter*innen, was zur Folge hatte das zwei Spielerinnen stark foul belastet waren. Schließlich mussten sich die Mädchen de HG's deutlich geschlagen geben.

Der zweite Gegner hieß Stade. Ein weiterer starker, gut eingespielter Gegner. Die Mädchen des HG's mussten trotz einer Verbesserung zum ersten Spiel und viel Ehrgeiz eine weitere Niederlage einstecken.

Das dritte Spiel war das Spiel um Platz 3 gegen Limmer. Die Mädchen aus Limmer zogen schnell davon, doch die Mädchen des HG's holten dank einer starken Teamleistung auf. Doch in den letzten Angriffen hat die Kraft sowie das Glück gefehlt um sich den Platz 3 zu sichern. Sie mussten sich schließlich mit einem Punkt geschlagen geben.

In dem Spiel um Platz 1 holten sich die Mädchen aus Damme den Sieg, welche nun nach Berlin zum Bundesfinale fahren.

